



今日の tweet

飼っているうさぎ(おこげ)の食欲がすごいです

第9号

2016.6.3. 発行 文責：金森 綾香

来週の予定

- 6月 6日(月) 期末テスト計画
(ワーク等必要なものがあれば持ってきてください)
- 8日(水) ALT来校
- 9日(木) エキノコックス検査
- 10日(金) 避難訓練(ハンカチ持参!)、英検
スクールカウンセラー来校、尿検査2次

お疲れ様でした

早いもので、一つ目の大きな行事が終わりました。初めての中央中での体育祭、あるいは2回目の体育祭、去年と比べてどんな体育祭だったのでしょうか。

私が印象に残っているのは、競技はもちろんですが、やっぱり体育祭の日に、その場に、全員がいたこと。4月最初の学年集会でもお話をしてもらいましたが、やっぱり全員そろっていることが私にとってはなにより嬉しい。どんな形でもね。

今年の体育祭もA団B団それぞれカラーが違ったり、新しい種目も増えたり、私自身も楽しかったです♪応援合戦では精一杯声を出して、大きな動作で踊って、みんなの一生懸命さが伝わってきました。来年はいよいよみんなが後輩を引っ張っていく立場。来年を見据えるのは早いかもしれませんが、それでも1年なんてあっという間。来年の体育祭に向けて、少しでもイメージを持ってくれたらなあ、なんて思います。

体育祭が終わって一安心…なんて言ってられないですよ！今月末には期末テスト。家庭学習も期末テストに向けた取組ができると、後が楽です。今学習している内容は、きっとテスト範囲のはず！何をやればいいのか分からない人、まずは授業の復習をコツコツやってみましょう♪

追試者続出！？

期末テストを目前に追試者が続出！漢字テストや社会テストで追試になり、放課後部活に行けずに教室で黙々と勉強し、テストを受けている姿が…。

期末テストも近く、中体連もいよいよ1ヵ月後。少し気を引き締めましょう。体育祭後ではありますが、そろそろ切り替えないとね。

保護者のみなさまへ

6月11日(土)にPTA環境整備作業が行われます。まだまだ人手不足で大変厳しい状況です。何かとお忙しいとは存じますが、どうかご協力をお願いいたします。

参加していただけるご家庭は、「参加表」にご記入の上、お子様を通じて学級担任まで提出くださいますようお願い申し上げます。